

NOUVEL AGRANDISSEMENT À L'ÉCOLE GÉRIN-LAJOIE **PLUS DE PLACES POUR LES ÉLÈVES, À CHÂTEAUGUAY!**

La Prairie, le 27 juin 2024 – Le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS) est très heureux d'annoncer aujourd'hui que quatre nouvelles classes seront ajoutées, dès la rentrée scolaire 2025-2026, à l'école primaire Gérin-Lajoie de Châteauguay. La capacité d'accueil de l'école passera ainsi de 29 à 33 groupes. L'agrandissement, de 845 m² de superficie, devrait accueillir les premiers élèves à compter de la rentrée 2025. Les travaux débiteront quant à eux dès juillet 2024.

Ce projet est rendu possible grâce à un investissement de plus de 6,9 millions de dollars de la part du ministère de l'Éducation.

« Je suis emballé de savoir que l'école primaire Gérin-Lajoie de Châteauguay obtiendra quatre classes supplémentaires en 2025. Cette augmentation de la capacité d'accueil viendra répondre aux besoins des jeunes de la région. Je félicite toutes les personnes qui ont participé et qui participeront à la réalisation de ce remarquable projet. Nos jeunes méritent ce qu'il y a de mieux. Merci à tous! », a mentionné M. Bernard Drainville, ministre de l'Éducation.

« Quelle excellente nouvelle pour les jeunes familles de ma circonscription! La Ville de Châteauguay est un milieu de vie idéal pour ceux qui en font un chez-soi. Cet ajout de classes à l'école primaire Gérin-Lajoie permettra de mieux répondre aux besoins du nombre croissant de jeunes élèves qui s'installent dans les environs. Félicitations à tous ceux et celles qui ont permis le déploiement de ce projet important! », a déclaré M^{me} Marie-Belle Gendron, députée de Châteauguay.

« L'agrandissement de l'école Gérin-Lajoie est une excellente nouvelle! Ce projet nous permettra d'accueillir davantage d'élèves en créant un environnement encore plus propice à leurs apprentissages. Cet agrandissement témoigne de notre engagement à soutenir la réussite éducative de chaque élève et de notre volonté à répondre aux besoins croissants d'espace pour nos élèves », a tenu à souligner M^{me} Kathlyn Morel, directrice générale du CSSDGS.



Perspective de l'agrandissement et de la nouvelle cour pour les élèves du préscolaire de l'école primaire Gérin-Lajoie, à Châteauguay. (L'image ci-dessus est fournie à titre indicatif seulement. Il s'agit d'une version préliminaire. Le résultat final peut différer.) Source : BGLA

Lumière naturelle et espaces chaleureux pour accueillir les élèves

L'ensemble des nouveaux locaux sera inondé de lumière naturelle, grâce à la fenestration abondante, et l'environnement chaleureux et ouvert favorisera les apprentissages et le bien-être en classe. Les nouvelles classes seront aussi disposées à proximité d'un nouvel espace de collaboration qui ajoutera de la flexibilité pour l'organisation d'activités éducatives variées.

Parallèlement à cet agrandissement, d'autres interventions seront menées à quelques endroits de l'école, notamment pour aménager un nouveau local d'arts ainsi que pour réaménager et agrandir la bibliothèque afin d'y ajouter une nouvelle zone multimédia, informatique et robotique.

Pour suivre l'avancement du projet d'agrandissement de l'école Gérin-Lajoie, rendez-vous au cssdgs.gouv.qc.ca/info-travaux.

– 30 –

Source : Hélène Dumais

Directrice adjointe, Service du secrétariat général et des communications
Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca